



Enseñale a los alumnos habilidades en línea.

Selecciona en aquellas afirmaciones verdaderas relacionadas al uso de Extensiones, y en las que no.



La extensión del Traductor de Google instalada en el navegador, apoya la comunicación con padres de familia que hablan otro idioma.



Puedes compartir con los colegas la URL de una extensión para que la conozcan, valoren e incorporen a su navegador.



Si deseas crear presentaciones en pantalla para cambiar la forma en la que enseñas a tus alumnos, valdría la pena buscar una extensión grabadora de pantalla que te ayude para crearla.



El buscador de Google es la herramienta más apropiada para encontrar extensiones para Chrome.



Chrome Web Store es la herramienta oficial de Google para encontrar aplicaciones, extensiones y temas para el navegador Google Chrome



Las extensiones incorporadas al navegador serán visibles y se podrán utilizar únicamente en el dispositivo utilizado al agregarlas.



Selecciona en aquellas afirmaciones verdaderas relacionadas al uso de Marcadores o Favoritos, y al uso de su Administrador, y en las que sean falsas.



Cuando la cantidad de páginas Web agregadas a Favoritos es abrumadora, la función de búsqueda del Administrador de Favoritos le permite a los alumnos recuperarlas con facilidad.



Establecer colores en las carpetas de Favoritos ayuda a una fácil identificación de las mismas.



Una estrategia para administrar los marcadores con eficacia, es crear carpetas temáticas que ayuden a clasificarlos.



Editar el nombre de los marcadores para que las etiquetas sean claras resulta conveniente para encontrar con facilidad el contenido.



Cuando los alumnos tengan una cantidad considerable de Marcadores debes recomendar borrar los que no sean urgentes y buscarlos nuevamente cuando los necesite



Crear una lista alternativa de Marcadores en un documento de Google cuando los alumnos han agregado bastantes, resulta muy eficaz para no saturar el Administrador de Marcadores.

Selecciona todas las afirmaciones correctas asociadas al Administrador de Marcadores

Agregar/ Suprimir Marcadores.

Fechar la vigencia de los Marcadores

Mover los Marcadores

Crear/eliminar carpetas

Modificar el color del marcador

Utilizar la función de búsqueda

Ordenarlos por nombre

Editar Marcadores

K! Kahoot!



Lee las siguientes aseveraciones y marca  falso o  verdadero según corresponda.

Fijar, Duplicar, y Silenciar, son acciones que se pueden realizar con las pestañas del navegador.



La barra multifunción es uno de los elementos de Google Chrome.



Color, Derecho de uso, y Tipo son criterios para una búsqueda avanzada de imágenes.



En Chrome Web Store, todas las aplicaciones, extensiones y temas que puedes agregar a tu navegador, garantizan tu privacidad por lo que no es necesario leer las políticas en el manejo de tus datos.



Los filtros de la búsqueda en de Google ayudan restringir los resultados de búsqueda de acuerdo a criterios específicos



Las extensiones del navegador se asocian a la cuenta del usuario, eso las mantiene disponibles en otros dispositivos.



Para realizar una búsqueda en la Web debes seleccionar cuidadosamente los términos a utilizar, de lo contrario los resultados arrojados serán erróneos.



El cuadro de texto del buscador de Google recibe el nombre de omnibox dado que no sólo permite realizar búsquedas de contenidos en la Web, sino que también permite realizar conversiones, traducciones, cálculos...

